

L'ENTENTE CYCLISTE DE COLMAR EN 2016

Pour l'année 2016, la Fédération Française de Cyclisme a délivrée 130 licences, la Fédération Sportive et Gymnique du Travail 17 licences. 14 personnes sur les 17 ont la double licence FFC FSGT. Pour la Fédération Française de Cyclotourisme 18 licences ce qui fait un total de 165 licences pour l'ECC. (notre record)

L'ECC en chiffre en 2016

Licences délivrées en 2016 pour 2 fédérations (FFC et FFCT et une affinitaire la FSGT et les membres non licenciés

LICENCES DELIVREES

AFFILIATION	Licences délivrées	Membres	Double licence	EFFECTIF Effectif réel
F.F.C.	130			130
F.F.C.T.	18			18
F.S.G.T.	17 (dont 14 dble)		-14	3
Membres payants		18		18
Membres utiles				
Membres d'honneur		2(x)		2
TOTAUX	165	20	-14	171

(x)=SPIZ Pierre ancien coureur et commissaire et LAU René notre doyen.

COMPARAISON 2015 2016

Genre	Licences 2015	Licences 2016	Différence	Effectif 2015	Effectif 2016	Différence
F.F.C.	113	130	+17	113	130	+ 17
F.F.C.T.	13	18	+ 5	13	18	+ 5
F.S.G.T.	14	17 dont 14 doubles	+ 3	03	03	00
Membs. payts				09	18	+09
Memb. Utiles				02		- 02
Mem. Honneur				02	02	00
TOTAUX	140	165	+25	141	171	+29

Détail des licences FFC

BMX = 71
VTT = 41 = 130 licences FFC
Cyclisme traditionnel = 18

NOS ORGANISATIONS ET EVENEMENTS EN 2016

PISTE : le G.P. de la ville de Colmar en 3 manches. OMNIUM du Grand Est = 4 jours

ROUTE : Le G.P. HYPER U à GUEBERSCHWIHR, 3 courses dont une 1,2,3. Cadets = 1 jour

La Grimpée AMMERSCHWIHR - LABAROCHE. = 1 "

V.T.T. Manche interrégionale de Coupe d'Alsace V.T.T. TRJV = 2 "

B.M.X. MANCHE de COUPE d'ALSACE en BMX. = 1 "

TOTAL : 9 jours de MANIFESTATIONS pour de nombreuses compétitions.

Pour les organisations qui se déroulent sur la voie publique (VTT – Route) il faut toujours des signaleurs, ils sont indispensables sinon plus de compétitions. Ces organisations sont contrôlées par la gendarmerie et si elle trouve des failles, nous risquons de ne plus recevoir l'autorisation d'organiser. Si le Président lance un appel d'aide, faite un effort pour vous libérer une à deux par an, Merci d'avance pour voter aide.

L'ECC a participé aux animations d'été organisées par la Communauté d'Agglomération des Communes en BMX.

REUNIONS : depuis l'A.G. 2015, nous avons tenue 5 réunions de comité + 9 permanences. = (14 présences l'année à la Maison des Associations). Rappel. Les permanences n'ont lieu que le 1^{er} lundi chaque mois. Sauf juillet et Août ou la maison des Associations est fermée.

Vos DIRIGEANTS étaient présents aux diverses assemblées A.G. des trois affiliations ainsi qu'au Comité départemental 68. A.G. de l'O.M.S. de Colmar. Sont également présents aux réunions de la CRVTT J.C. Blaise, et aux commissions régionales BMX F. HOFFERT dont il est le secrétaire.

Très vifs remerciements à toutes les personnes qui s'investissent pour la bonne marche de la société et la réussite de toutes ces manifestations.

AUTRES ACTIONS EN FAVEUR DES COUREURS: (on garde les mêmes que les années précédentes)

-Des VISITES MEDICALES GRATUITES (deux chaque année) Elles sont reconduites pour les licences 2016.

A.G. E.C.C. doc

Elles sont programmées pour le : la première le 24/11, la seconde le 01/12/2016 il reste des places disponibles. Vous pouvez vous inscrire sur la liste qui est présente ici.

-Des entraînements collectifs de DEBUT de SAISON avec parcours (réalisé par D. PROUST) Il a aussi créé un nouveau site ECC sur internet

Réservation du LADHOF pour des entraînements piste sur le vélodrome les mercredis et vendredis d'avril à juin. La piste BMX est également à notre disposition au stade de l'ORANGERIE.

Mise à disposition d'un mini Bus pour les déplacements.

Des écoles vélo fonctionnent en BMX, VTT et ROUTE. Un grand merci à tout ces bénévoles qui se mettent à la disposition des jeunes pour leurs faire découvrir les joies du cyclisme.

PROUST Dominique a organisé pour les anciens et les cyclos une balade en vélo avec cette année dans la région du lac d'ANNEY.

-Prise en charge par le club des engagements des coureurs pour les compétitions passant par la Fédération. Sauf les épreuves de masse.

ACTIVITES DE NOS COMPETITEURS. Je parle de la route. Les responsables VTT BMX parleront de vos exploits Nous avons traité 41 états de compétitions. Il en ressort que vous avez représenté l'ECC 408 fois. Le total des Km de déplacement nous donne environ 35000Km et la tous les déplacements ne sont pris en compte.

« Vers la route »



Titrée sur les Grimpées.

CHRISTEL BECKER (EC Colmar), 43 ans, vainqueur du Trophée des grimpees chez les dames. « Je ne vise plus trop le Trophée des grimpees cette année. Je vais, sans doute, me tourner sur des épreuves sur route, avec l'une ou l'autre cyclo sportive. « Je serai encore présente, aussi, sur l'une ou l'autre grimpee. »

CYCLO-CROSS Championnats nationaux FSGT à Creney Les filles en or, l'argent pour les gars



Jennifer Mark, ici sous les couleurs de la Lorraine, remporte le titre FSGT pour l'Alsace. ARCHIVES DNA

En la personne de MARK Jennifer, nous avons une championne de France cyclo-cross en FSGT. BECKER Christel a remporté le titre chez les Dames aux trophée des grimpees DNA chez les FSGT.

En FFC le plus actif est SCHLEWITZ Guillaume avec 24 compétitions suivi de BERNHARD Alain avec 23 C. HECKENTSWILLER Max. et HORN Patrick 20. HORRLANDER Frédéric 19 C. etc....

Sur route un rayon d'espoir avec un groupe de jeunes qui prend forme et parmi eux Guillaume SCH. Se distingue avec sont titre de champion du Grand Est de l'Omnium piste.

CYCLOTOURISME CYCLO-SPORTIFS

Ils roulent en semaine les mardi jeudi et samedi l'après-midi. Un certain nombre d'entre eux ont participé à des cyclo sportives et à des grimpees chronométrées.

(Fernand)



Entente
Cycliste
Colmar



Affiliée à la Fédération Française de Cyclisme
Siège : Maison des Associations
BP 90113
6, rue d'Ingersheim
68017 COLMAR
www.eccolmar.fr

Rapport d'activités Section BMX Entente Cycliste Colmar

- Effectifs : demande soutenue, succès de l'activité, le *turnover* reste important. 71 licenciés BMX (+17), mais prédominance de pratique « loisir ». Pas "d'effet JO" à la dernière rentrée (absence de médailles ?), malgré une forte audience télé, certaines images (gros crash) ont peut-être effrayé parents et non-initiés...
- Activités 2016 :
 - Journée de travail le 17 septembre, désherbage et réfection de la couche de revêtement.
 - Organisation de la finale du Challenge d'Alsace 2016 le 16 octobre : bon déroulement sportif et extra-sportif de la manifestation, beau temps, participation record de 193 pilotes classés, pas de grosses chutes, retours positifs de la part des autres clubs. Changement d'intervenant externe pour la petite restauration (pizzas et tartes flambées), OK pour nous et pour lui, il est prêt à renouveler l'opération avec une capacité augmentée. Succès de la deuxième innovation, la tombola. Troisième innovation : podiums devant le bâtiment de l'Orangerie (proximité de la buvette, pas de perturbations liées au rangement) réussie (sauf panne micro). Forte implication des bénévoles du Club, avant (préparation le samedi), pendant (bénévoles "sportifs" et à la restauration) et après (rangement)
 - Juillet/Août : organisation de huit stages d'initiation d'une semaine, dans le cadre des Animations-été de Colmar-Agglomération. Météo OK, innovation cette année avec deux stages de deux heures par matinée, bon format, pas trop long, participation de plus de 80 jeunes (pas tout-à-fait le plein), belle progression de la plupart dans une bonne ambiance,



Eco peinture

SINGER
PARQUETS





retours très positifs des parents et enfants, dont beaucoup ont pris une licence en septembre.

- Acquisition de 15 casques BMX (appoint et renouvellement) avec l'aide de la Ville de Colmar et de nos partenaires Culture Vélo et Slidebox.
- Réalisation d'une déco de grille de départ avec nos huit partenaires principaux, en remplacement du film de protection d'origine.
- Réalisation d'une banderole de "fond de podium" de 2X2 mètres avec notre logo et ceux de nos partenaires.
- Achat de cinq garnitures tables/bancs multi-usages (manifestations, stages, journées de travail etc...). Banderole et tables bien sûr à disposition des autres sections de l'ECC !
- Toute l'année : encadrement de l'Ecole de BMX le samedi après-midi et certains mercredi (80 séances au total), 2 annulations dues à la météo, 3 dues à la participation des encadrants aux épreuves du Challenge France.
- Toute l'année : entretien de la piste et des abords (désherbage, tonte, débroussaillage, comblement des ravines après chaque forte pluie etc...)
- Petites modifications du maillot pour la section BMX avec l'ajout de la société Schoenenberger.
- Renseignement et mise à jour de la partie BMX du site eccolmar.fr
- "Incidents" à la reprise du foot mi-août: des pseudo-responsables ont voulu refuser l'entrée à des pilotes (pourtant clairement identifiables vu leur tenue), puis ont voulu contrôler leurs licences... Plus tard, un individu éméché est venu uriner sur la piste, puis a cherché querelle en paroles et en actes avec notre encadrant venu le raisonner. Une information verbale et une note écrite ont été transmises à la Ville de Colmar (Mr. Patrick WETTLY) sans réponse à ce jour...

- **Compétition :**

les pilotes de l'ECColmar BMX ont participé à 21 épreuves au total pour la saison 2016 : Championnat d'Alsace, Challenge d'Alsace, Championnat Grand-Est, Challenge France, Championnat de France, Coupes d'Europe, Championnat d'Europe et quelques courses open. Le plus grand nombre de courses par pilote revient à la famille JEHL (13 compétitions), le plus de kilomètres à Laurent HORRLANDER (6772 Km) avec 6 manches de Coupe d'Europe et le Championnat d'Europe à Vérone.

Le nombre de pilotes compétiteurs reste relativement faible, hormis pour l'épreuve à domicile (33 pilotes) et celle de Cernay (30 pilotes)

- Championnats d'Alsace à Cernay : 30 pilotes, 5 finalistes, 12 1/2 finalistes.



Eco peinture



Conseil Général



Haut-Rhin



Un titre cette année : Frédéric HORRLANDER en 20" Mixtes.

Deux vice-championnes : Elina JEHL en Poussines (finale avec les garçons) et Camille SINGER en Pupilles filles. Troisième place de Sabrina FAUCHERE en Benjamines, quatrième place pour Méline JEHL en Filles 15 et +.

- Challenge d'Alsace (Schwenheim, Strasbourg, Cernay et Colmar) : 37 pilotes au classement général, dont Frédéric HORRLANDER (1^{er} Cruisers Mixtes et 20" Mixtes, 6 finales), Elina JEHL (2^{ème} Poussines filles, 1 finale), Camille SINGER (2^{ème} Pupilles filles), Sabrina FAUCHERE (3^{ème} Benjamines filles), Méline JEHL (3^{ème} en Filles 15 et +, gagne les 5 manches à Colmar). Egalement dans les 10 au classement général :

Laurent HORRLANDER (6^{ème} en Cruisers, 2 finales)

Guillaume SERY (7^{ème} en Cruisers, 1 finale)

Alexandre GOERGLER (8^{ème} Benjamins, 2 finales),

Emilien SERY (10^{ème} en Poussins, 1 finale).

Autre finaliste : Maxime ECKENTSCHWILLER, 2 finales en dilettante à Colmar (seule épreuve disputée).

- Championnat Grand-Est BMX (7 épreuves) : 21 pilotes au classement général (+12), la relative proximité de 3 épreuves (Strasbourg, Champey et Cornimont) pouvant expliquer le regain d'affluence. On retiendra :

Elina JEHL (7 Poussines filles, 7 courses, 3 finales, 2 1/2),

Camille SINGER 10^{ème} en Pupilles Filles (2 courses),

Frédéric HORRLANDER (6 en 20" Mixtes, 3 courses, 2 x 1^{er} et 1 x 2^{ème}, 7 en Cruisers Mixtes, 3 courses, 3 finales, 1 X 1^{er}), Maxime ECKENTSCHWILLER (6^{ème} en Cruiser2, 4 courses, 3 finales). Deux pilotes ont été en 1/2 finales (Franck LABBÉ et Nicolas HOFFERT), le reste étant des participants occasionnels (1 épreuve).

- Challenge France (3 épreuves, qualificatives pour le Championnat de France) : 5 participants ECC, dont Laurent et Frédéric HORRLANDER et Maxime ECKENTSCHWILLER qui atteignent plusieurs fois les finales et se qualifient.
- Championnat de France BMX à Saint-Etienne (RHA) :
Laurent HORRLANDER 6^{ème} en 1/2 finale
Frédéric HORRLANDER 6^{ème} en 1/4 finale
Maxime ECKENTSCHWILLER 5^{ème} en manches
- Coupes d'Europe BMX pour Laurent HORRLANDER à Zolder (Belgique, 2 X 8 en finales), Kampen (Pays-Bas, 6 en finale, manches) et Weiterstadt (Allemagne, Manche).



Eco peinture



Conseil Général



Haut-Rhin



- Championnat d'Europe BMX à Vérone (Italie) :
Frédéric HORRLANDER 5ème en 1/2 finale
Laurent HORRLANDER 5ème en manches
Maxime ECKENTSCHWILLER 5ème en manches

- Projets 2017 :

- Modification du profil des 2^{ème} et 3^{ème} lignes droites, qui n'a pas été faite en 2016.
- Réflexions, études et devis en cours (en concertation avec un spécialiste de la construction et l'aménagement de sites BMX et la Ville de Colmar) pour des modifications plus conséquentes du site, afin de respecter le cahier des charges requis pour des organisations plus importantes (Championnat Nord-Est, Challenge France et +), aussi bien du point de vue de la sécurité (emplacement et accès secours), de l'aspect sportif (remise à niveau de la piste, virages pavés, local pour le secrétariat etc...) que pour le confort des pilotes et du public (zone de paddock, visibilité) et l'esthétique du site (rondins actuels en décomposition...)
- Organisation 2017 : en raison de la mise en place forcée de la nouvelle Grande Région, beaucoup d'incertitudes et d'inconnues planent sur cette année charnière. Une manifestation prévue, en septembre /octobre, mais date et nature de l'organisation seront définies ultérieurement, lorsqu'on y verra un peu plus clair !
- Projet 2017 (ou plus) : études pour l'organisation d'une manifestation "oldschool"
- Renouveau des Animations été de la CAC, avec le format des stages de 2016 (moins longs, mais plus nombreux). Difficulté : les dossiers doivent être déposés pour mars, mais la disponibilité des encadrants n'est pas encore connue de façon certaine à ce moment de l'année...
- Renouveau de la Convention avec la Ville de Colmar reprenant des créneaux d'utilisation en vigueur l'an passé, en rajoutant deux plages horaires le mardi et jeudi de 18h à 20h de novembre à fin mars (heure d'hiver) pour la préparation physique "hivernale" et les starts. Utilisation des projecteurs du stade n°2 (le foot s'entraîne également).
- Achat de deux spots halogènes de chantier pour éclairer la butte de départ (travail physique et starts)
- Achat de petit matériel pédagogique pour le travail au sol (tapis etc...)



Eco peinture



Conseil Général



Haut-Rhin



- Demande à la Ville d'un créneau en soirée dans un gymnase ou une salle de sport en hiver
- Poursuite de l'École de BMX le samedi après-midi, et des entraînements sur d'autres créneaux.
- Mise en place de groupes de niveau, pour permettre une progression homogène de tous les pilotes, du débutant au compétiteur, et une utilisation optimale de la piste. Modification éventuelle des créneaux d'entraînement.
- Renforcement de l'équipe d'encadrants, souhait de plus d'implication de certains membres ou parents. Des formations à l'encadrement et à l'arbitrage BMX peuvent être proposées. Un(e) volontaire pour collecter des photos et rédiger de petits articles sur le site ECC et Facebook serait bienvenu(e) !
- Devis pour l'acquisition de tonnelles 6 X 4 à nos couleurs, utiles pour les manifestations de toutes les sections du Club, afin de booster l'image de l'ECC, d'être plus indépendants et de réduire les déplacements avant et après nos organisations.
- Remise à jour et recherche de partenaires, propositions de candidats potentiels bienvenues !
- En fonction du point précédent, réactualisation du maillot BMX, sur la base de la maquette actuelle.
- Ajout de deux mentions au règlement intérieur de la section BMX
- Recherche d'un garage fermé pour le minibus du Club
- Renforcement de la visibilité de l'Entente Cycliste Colmar avec le recrutement de pilotes de haut niveau (Charly GAILLARD, champion du monde 2015 30 et +, Olivier IMBERT, champion d'Europe en titre Cr 45 et +, ainsi que Camille, 1/2 finaliste mondiale et finaliste européenne en Minimes et Manon (1/2 finales). En espérant une "dynamique compétition" !

Remerciements :

- A la Ville de Colmar et ses services, pour leur soutien à notre activité
- Au Conseil Général du Haut Rhin
- Au Comité d'Alsace de Cyclisme
- Au Comité Directeur de l'Entente Cycliste pour la prise en charge des engagements, mise à disposition de la camionnette, l'aide aux déplacements etc...



Eco peinture





- Aux encadrants (et André CLAIRE)
- A tous les bénévoles présents sur nos manifestations et lors des journées de travail
- Aux parents des pilotes pour leur aide et leur support
- A tous les pilotes, jeunes et moins jeunes !
- A tous nos partenaires : Hyper U, le Crédit Mutuel, Culture Vélo, Schoenenberger, Mondovélo, Trèfle-Vert, Slidebox, le Groupe Stihlé, 3D Découpe, Singer Parquets.

A tous, une Bonne Année 2017 ; scolaire, professionnelle et sportive !



Les activités de la section route.

(Hors compétitions)

Des entraînements hivernaux :

L'ECC a organisé cette année, du 2 janvier au 16 avril, 16 sorties d'entraînements qui ont totalisé 1261 kilomètres.

Il y avait une bonne participation car en totalisant les cyclistes présents à chaque sortie on arrive à 205 personnes, avec un record de 24 personnes pour la sortie du samedi 6 février.

Un rappel du fonctionnement des rencontres du samedi :

Lieu de départ : place de la mairie à Ingersheim.

Horaire unique à 13h45.

Tous les membres du club peuvent prendre le départ avec le groupe, par contre on laisse le soin, à chacun d'adapter sa sortie en fonction du ou des groupes en présence et de sa forme du moment.

Le plan d'entraînement est visible sur le site du club.

Chaque circuit à son lien vers le site de « openrunner » cela permet de visualiser en détail les itinéraires et également de faire le transfert de la trace vers un GPS.

Les **autres activités proposées au cours de l'année 2016 :**

Des randos :

-100 kilomètres d'Urschenheim le 12 mars

-la rando Cora le 12 juin

-la rando de la foire aux vins le 6 août

Des sorties club dans les Vosges :

-une sortie de 195 kilomètres autour du Grand Ballon le 28 mai.

-une sortie de 179 kilomètres entre l'Alsace et de département des Vosges le 11 juin.

-une sortie VTT de 70 kilomètres jusqu'au Petit Ballon le 29 octobre.

Un séjour dans les Alpes.

Un groupe de 7 cyclistes plus 1 accompagnateur a passé 4 jours dans les Alpes du 30 juin au 3 juillet.

Ils ont effectué un circuit en Haute Savoie de 437 kilomètres et 10229 mètres de dénivelé positif.

Avec quelques grands cols franchis comme : La Colombière, Les Aravis, Les Saisies, La Madeleine, Le Grand Cucheron, Le Semnox, et bien d'autres...

Des Cyclo sportives :

Pour finir il faut également saluer et remercier tous les coureurs qui ont participé aux cyclo sportives organisées en Alsace et ailleurs.

Je n'ai pas de liste des épreuves ni des personnes concernées, citons quand même la Marcaire et L'Etape du tour ou les couleurs de L'ECC étaient représentées. Mille excuses pour les autres.

ACTIVITE COMPETITION ROUTE,PISTE,CYCLO-CROSS

Année 2016

Cyclo cross :

En automne 2015 4 membres de l'Entente cycliste Colmar on régulièrement couru :

- Patrick HORN : l'entraîneur et mentor des 3 suivants a encore été le plus assidu avec 16 participations
- Jennifer MARCK : Licenciée FFC dans un club de féminine en Lorraine ,elle avait pendant 2 saisons une licence FSGT à l'EC COLMAR et grâce aux bons conseils de Patrick ,elle a obtenu la consécration avec un titre de championne de France FSGT en Janvier 2016
- Guillaume SCHLEWITZ : Coureur Minime 2qui a progressé jusqu'à une belle 7 iè place au championnat d'alsace à Illzach.Cette année 2016 démarrage en cadet et déjà 7 compétitions
- Baptiste KOMURIAN : qui est encore en phase d'apprentissage ,mais est vraiment ravi de la pratique du cyclo cross (3 épreuves en 2015 et déjà 3 en 2016)
- Nicolas BAZIN : Le dernier venu chez les Minimes , passionné par le VTT il goute maintenant au cyclo-cross (2 compétitions en 2016) et bientôt à la route

Piste :

- Guillaume SCHLEWITZ a fait toute la saison piste très largement perturbée par la pluie ;en minime il termine 3 iè du classement général du grand prix de Colmar et remporte le championnat de l'omnium du Grand Est
- Tom SPIHLMANN qui nous a rejoint en cours d'année, se fait déjà énormément plaisir sur l'anneau du ladhof ;il est Minime 2 iè année comme Guillaume et termine 2 iè du challenge des écoles de cyclisme
- Nicolas BAZIN et Baptiste KOMURIAN on également fait leur premières armes sur le vélodrome .

Route :

Ce sont les mêmes protagonistes que pour les disciplines du cyclo-cross et de la Piste , avec la participation en Pass cyclisme de Jean-Paul DUFOUR et Daniel BALLINGER à l'une ou l'autre compétition dont le Prix Hyper U du Club.

Sous la houlette de Patrick HORN qui les entraînent tous les Mercredis après-midi et en plus leur montrent l'exemple en prenant le départ de nombreuses compétitions, les jeunes Minimes ont participé à courses en tout avec une belle réussite :

Tom SPIHLMANN : 7 iè au championnat d'Alsace pour sa première course , et surtout vainqueur d'une course par étape à Uhrwiller en remportant 3 épreuves sur 4

Guillaume SCHLEWITZ : Vainqueur en FSGT à Eteimbes ,il gagne le CLM le matin et la course en ligne l'après-midi . Il a un mental d'attaquant car pour ce qui est certainement sa meilleure prestation de l'année il est parti seul après 2 km , c'est fait rejoindre par 4 coureurs et fini quand même 3 iè au sprint